

... und wieder MEHR Sicherheit durch Unterfahrschutz für Motorradfahrer / Zweiradfahrer in Hessen

Am 28. Okt. 2006 wurden die letzten Schrauben in den neu installierten Unterfahrschutz an den Schutzplanken der B 38 durch Kerstin Eckert, Leiterin des Amtes für Straßen- und Verkehrswesen und Monika Schwill, Vorstandsvorsitzende von MEHR*Si* e.V. angebracht.

Die enge Zusammenarbeit von MEHR*Si* mit der Hessischen Straßen- und Verkehrsverwaltung trägt wieder Früchte und es folgte eine weitere große Sicherungsmaßnahme für Zweiradfahrer im Bundesland Hessen. Dieses Mal in Zusammenarbeit mit dem Amt für Straßen- und Verkehrswesen Bensheim:

Die Region Bergstraße – Odenwald ist wegen ihrer herrlichen Landschaft und ihrer attraktiven Routen ein beliebtes Ziel für Zweiradfahrer aus Nah und Fern. Leider ereignen sich aber auch hier jedes Jahr wiederholt Unfälle mit Motorradfahrern, teilweise mit Todesfolge.

In sechs besonders unfallträchtigen Kurven auf der B 38, zwischen Krumbach und Reichelsheim wurden die Schutzplanken auf einer Gesamtlänge von über 600 Metern mit Unterfahrschutz ausgestattet. Auf diesem Streckenabschnitt haben sich Zweiradfahrer in der Vergangenheit immer wieder bei Stürzen schwer verletzt. Allein im Jahr 2005 waren es 4 Unfälle mit Leicht- und auch Schwerverletzten.

Gleichzeitig wurden an der L 3257 zwischen Kreidach und Kreidacher Höhe eine unfallträchtige Kurve durch Unterfahrschutz gesichert (60 m).

Im Frühjahr 2007 werden weitere unfallträchtige Kurven für Motorrad- und Zweiradfahrer sicherer gemacht: Dazu zählt im Kreis Bergstraße die L 3257 zwischen Trösel und Unter Abtsteinach.

Genauere Info dazu wird es von MEHR*Si* und dem ASV Bensheim Anfang 2007 geben.

Monika Schwill bedankte sich bei Kerstin Eckert, Leiterin des ASV Bensheim, für die tolle Zusammenarbeit, für die „sicherungsvolle“ Maßnahme und für ein weiteres Miteinander, im Dienste der Sicherheit für alle Motorradfahrer.

Als Dankeschön überreichte Monika Schwill, Vorstandsvorsitzende von MEHR*Si* an Kerstin Eckert, Leiterin des ASV Bensheim, einen Scheck über 1000 €. Symbolisch für die fast 1000 Motorradfahrer die jährlich auf Deutschlands Straßen sterben.

Zum Abschluß der Pressekonferenz appellierte Monika Schwill noch an alle Biker: „Das Wichtigste für eine unfallfreie Motorradsaison sind angepasstes Tempo und defensive Fahrweise, das haben die Fahrer selbst in der Hand. Die Aufgabe der Behörden ist es, gefährliche Kurven so zu sichern, dass nicht jeder Fahrfehler oder Unfall zu schwersten Verletzungen führt.“ Dafür wird sich MEHR*Si* auch weiterhin und in guter Zusammenarbeit mit den zuständigen Behörden einsetzen.

Weitere Infos und Fotos über diese und weitere Aktionen finden Sie auf der Homepage von MEHR*Si* unter: www.mehrsi.org